



OBRA FUE PINTADA EN EL PARQUE SANTA ROSA.

Diseñan enorme mural en Hospicio

El Parque Santa Rosa de Alto Hospicio ya luce un nuevo mural. Se trata de la obra "Mujeres Fundadoras de Alto Hospicio", el cual está inspirado en las mujeres que forjaron la comuna, quienes organizaban ollas comunes y todo tipo de actividades que posibilitaran la subsistencia de las personas que vivían en el sector en los albores de Alto Hospicio, cuando se trataba de una toma de terrenos.

Este mural fue pintado con fondos del Programa Fortalecimiento de la Identidad Cultural Regional FICR, de la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio de Tarapacá, con el apoyo de Serviu Tarapacá y la Seremi de la Mujer y Equidad de Género.

Se trata de un mural a gran escala, pues tiene un tamaño de 82 metros de largo, con una altura de 2 metros 70 centímetros aproximadamente, con una superficie de la contrahuella de 220,58 m², que fue diseñado y pintado por la artista Karen Gjurovic y fue socializado con las dirigentes

del sector de Santa Rosa, quienes también participaron y presenciaron parte del proceso de pintado, siendo ellas las encargadas de aprobar los distintos paneles que conforman el trabajo.

Al respecto, la seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Rose-Marie Acuña, valoró el proceso creativo de la obra. "Cuando entramos a este espacio y lo vimos, dijimos aquí tiene que haber un mural, pero era una locura por la envergadura del lugar, pues es

bastante grande. Finalmente se pudo hacer y tiene algo muy lindo y eso es que se pudo conversar con las mujeres, las que pudieron aportar sus opiniones e incluso decir lo que querían y lo que no y eso es muy importante porque le da una identidad barrial, social y de mujer", puntualizó.

La dirigente Sandra Suazo, del Comedor Social Verito Canales, manifestó que "estábamos esperando un mural que reconocca a todas las mujeres de Alto Hospicio".